

~DAY444~

全道お疲れ！

全道大会お疲れ様でした。「負傷した相手選手のサポートをしにいった」とか「相手のラフプレーにムカついた」とか「飯がうまかった」とかいろいろな話を聞きました。まあ、いい経験になりましたね。

どの部活も最終的には悔しい負け方だったみたいなので、来年リベンジしましょう。またしばらく部活は出来ないみたいですが、今の悔しい気持ちをもうちょっと持ち続けてもらって、ぜひ次に繋げてください。

ちなみに引率した卓球部は（クジ運で）団体3位でした。たぶん部長の日頃の行いが良かったからでしょう。（後輩にミスドのドーナッツあげたりとか）



卓球部の猛者・K君は引退試合8分前までスマブラやってました。

連絡事項

〈来週の予定〉

- 6月30日（水）こもれび祭準備
…この日は授業 2 時間分でこもれび祭準備を行います。14:00 登校→即作業開始→15:20 終了という流れになります。いつもより時間が早いので注意！
- 7月2日（金）こもれび祭準備
…この日も 14:00 登校です。
- 7月2日（金）生活体験クラス発表
…4 校時、総探の時間で生活体験クラス発表です。クラス代表は 4 人選びます。

愛-Love☆日高!

~Ver.ひだかクエストII~

文責:高橋健一

全道大会明け、思わぬ形で臨時休業とせざるを得なくなりましたが、少しはゆっくりできましたか？ まずは、土日の全道大会、各部とも大変お疲れさまでした!! 怪我人等もなく一安心しています。私は両日、旭川市で行われたバスケ&バド部の応援に行かせていただきましたが、やはり高校生たちの「頑張っている姿」を観るのは格別です(´_`). 特にバスケ部は初戦の函館工業戦、前半約 20 点のビハインドをひっくり返す見事な大逆転勝利（最終スコアは「57-44」で何と 13 点差のV）!!! 続く札幌北（優勝校）戦もよく頑張っており、素直に感動しました(´_`)v 私自身、中学生から数十年間継続して「部活動畑」をひたすら歩んできました。そんな私にとって、「全道・全国」の舞台は、まさに「魂を揺さぶられる」場所。今回皆さんが見せてくれた「真剣な姿」と「笑顔」、それらは今後の高校生活への大きな糧となるに違いありません。各自さらなる精進を積んで行きましょー~! 1年延期となった「東京 2020 五輪」まで残り1ヶ月…。どんな形であれ「アスリートファースト」をただ祈るのみです。

<今週の時間割>

2021年 6月28日～7月2日

日付 曜日	28	29	30	7/1	2
	月	火	水	木	金
校時					
-1			こもれば祭準備		こもれば祭準備
0	家総				
1	生基	コ英 I	数Ⅱ	世 A	国総
2	コ英 I	保健	コ英 I	情科	コ英 I
3	数Ⅱ	国総	国総	情科	生基
4	世 A	体育	世 A	体育	総探
行事			こもれば祭準備 14:00 登校		こもれば祭準備 14:00 登校 総探:生活体験クラス発表

来週もがんばって学校に来てください。

こまめに手洗い・消毒+マスク着用+寮のルールを守る！



油断せず、対策を徹底しよう。

滝川は大都会だった…（日高町との比較）



ヒグマ